

VS PH Weingarten · St. Longinus-Straße 1 · 88250

Weingarten, 17.05.2018

Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen
Hochschule Weingarten
St.-Longinus-Straße 1
88250 Weingarten
0751501-8231
asta@ph-weingarten.de

Protokoll AStA-Sitzung vom 15.05.2018

Beginn: 18:10 Uhr
Ende: 20:00 Uhr

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung

- ❖ Die Tagesordnung wird um die Punkte „Vorstellung der Neuzugänge“, „Vernetzungstreffen Stufen“ und „UStA XXL-Party“ erweitert.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 08.05.2018

- ❖ Einstimmig angenommen.

TOP 3 Informationen und Anfragen

- ❖ **AStA**
 - Es wurde ein offizieller Antrag an den UStA gesendet. Thema der Anfrage ist, ob der UStA zukünftig Geld für die Stufen ausgeben könne, damit diese Getränke für die Rallye kaufen könnten.
- ❖ **UStA**
 - XXL-Party
 - Es wird berichtet, dass der Arbeitsaufwand für die Organisation der XXL-Party momentan sehr zu Lasten der FH sei. Da beide Vereine sich sowohl den Arbeitsaufwand als auch den Gewinn zu gleichen Teilen teilen würden, müsse ab nächstem Semester wieder mehr Engagement von der PH kommen. Gesucht würden vor allem eine Orga. für die Caipi-Bar und eine Orga. für den Aufbau des Außenbereichs. Ebenso solle es ab dem kommenden Semester einen Kartenverkauf im H-Gebäude der FH geben als auch einen im NZ der PH. Hierfür würden ebenfalls Helfer benötigt.

TOP 4

- ❖ **Externreferat**
 - Erstis
 - Ersti-Hütten-Nachtreffen
 - Der Termin für das Nachtreffen der Ersti-Hütte sei am 30.05. ab 18:30 Uhr.
 - Vernetzung
 - Für das Vernetzungstreffen der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen werden noch interessierte Personen gesucht.
 - Am Donnerstag den 17.05.18 würde in der Mittagspause von 13:00 – 14:00 Uhr ein Vernetzungstreffen mit den Stufen der PH-Weingarten stattfinden.
 - Politik
 - Proteste am 03.05.18
 - Am 03.05.18 fand eine Demonstration zum Thema „Mehr Geld für Bildung“ statt.

- Das Medien Aufgebot sei sehr groß gewesen, sowohl die Schwäbische Zeitung, als auch der SWR hätten einen Bericht verfasst/ausgestrahlt. Diese Berichte seien durchgehend positiv gewesen.
- Es wäre positiv aufgefallen, dass sich der AStA der FH, aktiv an der Organisation beteiligt hätte. Ebenso hätte der AStA der FH Gelder zur Verfügung gestellt.
- Treffen zum Thema Hochschulwahlen:
 - Am Montag den 14.05. habe ein Treffen zum Thema „Hochschulwahlen“ stattgefunden. Die wichtigsten Ergebnisse des Treffens seien:
 - Die Wahl eines neuen Mottos. Zur Wahl stehen:
 - Sei kein Frosch, geh wählen
 - Wählst du hier, kriegst ein Bier
 - Wählst du, nice, kriegst ein Eis
 - Waffelverkauf für Werbezwecke:
 - Aushänge zur Gewinnung von externen Bewerbern
 - Werbemaßnahmen am Tag der Wahl:
 - Plakat am Schloss
 - Plakate in den Klos
- Lenkungsausschuss Qualitätsmanagement
Für den Lenkungsausschuss Qualitätsmanagement werde Ersatz gesucht.
- ❖ **Internreferat**
 - Kultur
 - Flohmarkt 07.06.18
 - Julieta Halblaub berichtet über die Planung zum Flohmarkt am 07.06.18.
 - Die UNICEF-Gruppe würde den Kuchenverkauf übernehmen, die Sport StuFa den Getränkeverkauf. Bei den Räumlichkeiten würde es noch kleine Probleme geben, hier werde versucht, den Festsaal anzumieten oder einen Platz im Freien zu finden.
 - Internes
 - Am 28.05. um 20 Uhr würde wieder ein Stammtisch stattfinden. Dieser solle im Schinderhannes sein. Alternativ könne man sich auch vor der VS zum Grillen treffen.
 - Sport
 - Die geplante VS-OlymPHiade kann aufgrund mangelnder Manpower nicht stattfinden. Samuel Wirth schlägt vor, alternativ ein Spikeball Turnier zu veranstalten.

TOP 5 Sonstiges

- ❖ Die Neuzugänge stellen sich vor (wurde zu Beginn der Sitzung durchgeführt).

VS PH Weingarten · St. Longinus-Straße 1 · 88250

- ❖ Lena Richter werde möglicherweise ihr Studium an der PH-Weingarten abbrechen. Aus diesem Grund würden Nachfolger für ihre Ämter gesucht(VHS, Senat und Studienkommission). Interessierte sollen sich bitte melden.

- ❖ Familienfest 02.06.18
 - Für das Familienfest am 02.06.18 werden noch Helfer gesucht. Die möglichen Schichten seien:
 - 08:00 – 10:00 Uhr Aufbau
 - 10:00 – 16:00 Uhr Helfer für Programm
 - 16:00 – 18:00 Uhr AbbauBei Interesse bitte im Büro melden.

Gela Burkhardt
1. Vorsitzende

Manuel Krug
Protokollant
Externreferent